
Inklusion ist bunt

Wann? Samstag, 10. Mai 2025

10.00 – 19.00 Uhr

Wo? Brücken-Center 
Ansbach
Beim runden Brunnen an der  
äußeren Laden-Straße 

Tag der Begegnung

Eine Zusammen-Arbeit von

Stadt Ansbach
AK Teilhabeplan

Lebenshilfe Ansbach e.V.Sozialverband VdK  
Kreisgruppe Ansbach

Beirat für Menschen mit 
Behinderung in der Stadt Ansbach

Diakoneo
Offene Hilfen ARON

Jugendrat Stadt AnsbachBezirkskliniken 
Mittelfranken

Sozialverband Deutschland
Ortsverband Ansbach

BBSB
Kreisgruppe Mittelfranken

Gehörlosenverein
Ansbach e.V.

Deutsche Multiple Sklerose Gesellschaft
MS-Treff Ansbach

Selbsthilfekontaktstelle 
Kiss Ansbach

Veranstalter: Diakoneo, Offene Hilfen ARON, Heilig-Kreuz-Str. 2a,  91522 Ansbach. Tel: 0981- 97223014



• Glücks-Rad mit Verlosung
• Tisch-Kicker spielen
• Buttons selber machen
• Rollstuhl-Parcours fahren

10.00 bis 
19.00 Uhr

Sing-Gruppe 
„Zum grünen Kaktus“, OH ARON

10.30 Uhr

Wir spielen Lenk-Ball
11.00 bis
14.00 Uhr

Europa-Schau-Tanz-Garde13.00 Uhr 

Fragen stellen beim
Arbeits-Kreis Teilhabe-Plan 

13.00 bis 
15.00 Uhr

Trommel-Gruppe Lebenshilfe14.00 Uhr

Europa-Schau-Tanz-Garde16.00 Uhr

Inklusion ist bunt
Programm

P Behinderten-Parkplätze und 
Behinderten-WC im Center 

WC Gebärdensprach-
Dolmetscherin  13– 15 Uhr 


